

Bien Chers Amis,

Je profite de cette soirée pour vous présenter à toutes et à tous nos meilleurs vœux à l'occasion de cette nouvelle année, au nom de nos deux salariés Virginie et Jean-Baptiste et de l'équipe d'élus qui termine cette olympiade.

Des meilleurs vœux pour vous et évidemment pour les clubs que vous représentez !

Dans à peine un mois vous serez appelés à élire une nouvelle équipe qui s'engagera pour quatre ans. Je fais un appel solennel pour que tout un chacun, une chacune s'engage à apporter sa compétence, une partie de son temps pour aider mes et vos amis élus afin qu'ils puissent mener à bien la destinée de notre CD.

Les principaux axes que nous souhaitons fortifier : pérenniser nos deux emplois, avoir un rôle citoyen et éco-responsable, éducatif envers les enfants et les adultes, développer la communication qui permet une meilleure information, conforter notre place au sein des Institutionnels, enfin créer inventer de l'évènementiel et enfin - peut-être devrais-je dire surtout ? - vous aider à développer vos projets.

Vaste programme me direz-vous ???

Certainement pas utopique avec vous tous.